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臨時例会変更のお知らせ

会長挨拶 大島浩嗣会長

　食の安全が気になるようですが、遺伝子組み
換え作物について見てみますと、大豆などの遺
伝子組み換え農産物は、米国で1996年から本
格的な作付けが始まりました。売り物は生産者
のコスト削減であります。
　安全性審査を経て販売されている組み換え
農作物には、害虫やウィルスに抵抗性を持たせたものも多く、農
薬や除草剤の回数も減らせる上、収量増も期待出来ます。種その
ものは通常品種より割高にもかかわらず、作付けが拡大している
背景には、生産過程でのコスト削減効果が大きく、開発メーカー
も除草剤販売との相乗効果で、大きな収益が見込めるからであり
ます。一方、日本や欧州では、遺伝子組み換え原料を敬遠する消
費者が多いようです。消費者は原料表示の義務化で、組み換え品
種を使っているかどうか、一目で分かるようになりました。日本の
食品メーカーなどは、調達先を米国からカナダにシフトしていま
すが、そのカナダでも組み換え品種の作付けが拡大している為、
南米などに非組み換え品種の契約栽培農家を求める動きが出て
います。国内ではじゃがいも、大豆、トウモロコシ、てん菜、わたに
ついて組み換え品の販売が認められています。組み換え品を使う
場合、表示しなければいけない食品が納豆、豆乳類、ポテトスナッ
ク菓子など30品あります。一方、表示義務のない食品もありま
す。醤油、大豆油、コーンフレークなどです。これらは組み換えられ
た大豆やトウモロコシの遺伝子が、加工過程で分解されて食品中
に残らない為、対象外となっています。長年食べ続けて大丈夫か
どうか、食品安全委員会の審査で安全性は確認されていますが、
長期の安全試験はされておらず、食べ続けた場合の影響は調べら
れておりません。人口増で世界的に穀物需要が増えている状況か
ら、組み換え作物の作付け面積は前年より15％増えております。
米国では大豆の8割以上がそうです。一方、両者の価格差は広が
る一方で、こだわる人は高いコストを払い、割り切る人は安い組
み換え品を買うといった選択の時代に入るようです。
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本日は45歳の誕生日です。また、家内に立派なお花を頂きありが
とうございました。
美しい花のプレゼント有難う。
今夜7時30分に、熱田神宮ホタル観賞会を、2週間以上の遅れで
も、なんとか開催出来そうで本当に良かったです。ご苦労おかけし
ました松井さん、田中委員長、本当にありがとうございました。

今朝の東海ラジオの番組に、電話出演を致しました。当RC創立
25周年記念事業の、ウガンダへの小学校寄付の事を取り上げて
くれました。瑞穂RCの名を広めて参りました。
本日ホタルの観賞会、よろしくお願いします。
久し振りに出席出来ました。
蒸し暑くなりました。風邪に気を付けましょう。

倉澤　　寛君
江口　金満君

稲葉　　徹君

野崎　洋二君
田中　政雄君
内田　久利君
八木沢幹夫君

　次年度7月より例会時間が下記の通り変更となります。
平成17年7月より　毎週火曜日昼間例会（12：30～13：30）
　　　　　　　　※例会場、例会曜日等に変更はありません。

例会時間変更のお知らせ：名古屋錦RC
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（船渡昭人会場委員）
ストレッチング（倉澤 寛会場委員）
「それでこそロータリー」
CairnsMulgraveRC
　　　　　　　
                        （内田久利親睦活動副委員長）

Herman Ehrlich君
他2名

本日は「第5回クラブフォーラム（年次総会）」です。次年度行事
予定表と組織表及び、下期委員会報告と反省です。よろしくお
願い致します。
6月19日（日）青少年交換学生のスティーブン・セドラク君が11
時50分のノースウェスト航空デトロイト行きで帰国されます。
お時間がおありの方は午前9時ノースウェスト航空カウンター
前で集合して見送りの予定です。
越原一郎君が次年度7月1日～6月30日まで1年間休会される
ことになりました。 
当クラブ推薦の都築由佳さんが2006～07年度ロータリー財
団奨学生として選考会において見事合格されました。2006年
8月に留学する予定です。顧問ロータリアンは大島会長にお世
話いただきます。
昨年度、大阪国際大会記念誌及びDVD、CD-ROMのご案内が
メールボックスに入れてあります。
6月30日（木）ロータリー館パビリオンデーのご案内がメールボ
ックスに入れてあります。ご家族で行かれるのもよろしいかと思
います。
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幹事報告 　稲葉 徹幹事



会員卓話
テ ー マ

：
：
松岡道弘君
「新入会員イニシエーションスピーチ」

委員会・同好会報告

ゴルフ同好会：内田久利幹事

ハーマン・アーリック君あいさつ

次年度クラブ行事予定表案・次年度クラブ理事役員
及び委員会構成案について

　本日19時30分に熱田神宮南神池に於いて、ホタルの観賞会を
行います。皆様ご参加ください。また、お手伝いをしていただけます
方は、19時頃にご集合ください。

環境保全委員会：田中政雄委員長

　今年度は、3人の新入会員を迎える事が出来ました。これもひと
えに髙須会員増強委員長の努力の賜物と思っております。引き続き
次年度も、ご協力いただきたいと思います。

会員選考委員会：松波恒彦委員長

　今年からウィークリー作成業者が（有）メディアアートに変わり、
様式などが変わりましたが、大きなミスもなく終える事が出来まし
た。本当にありがとうございました。

クラブ会報委員会：長坂邦雄副委員長

　皆様のご協力で、1年終える事が出来ました。特に今年は25周年
と言う事で、親睦活動委員の皆様にご協力を頂いて、なんとか乗り
切る事ができました。最後に下期反省会を松楓閣で行いますので、
皆様よろしくお願いします。

親睦活動委員会：岩田修司委員長

　本年度は卓話を会員の方にしていただきましたが、皆様のご協力
で滞りなく進める事が出来ました。ご協力有難うございました。あと
1回松岡さんの卓話があります。よろしくお願いします。

プログラム委員会：田中英雄委員長

　毎回の会場運営も、皆様のご協力のおかげで1年間進める事が
出来ました。また25周年につきましては、2つの会場で例会、式典等
を開催する、非常にハードな状況でしたが、無事に終える事が出来
ました。皆様のご協力に感謝致します。有難うございました。

会場委員会：天野正明委員長

　おかげをもちまして、5月末時点のニコボックスの収支ですが、ほ
ぼ昨年度と同様の額を頂戴しております。30日の反省会には期待
をしております。是非とも皆様のご協力をお願いしたいと思います。
合わせましてニコボックス委員の皆様、ご協力有難うございました。

ニコボックス委員会：田口 豊委員長

　職業奉仕委員会の大きなイベントは、職場例会でありますが、中
部国際空港の見学に運よく抽選で当たり、天気も良く非常に良かっ
たと思っております。本当に1年間ご協力有難うございました。

職業奉仕委員会：岡村達人委員長

　滞りなく1年間を終える事が出来ました。有難うございました。
社会奉仕委員会：西 初彦委員

　ホタルの飼育についてですが、今年は2週間遅れているというこ
とでしたので、気をもんでおりました。なんとか観賞会を開けるとい
う事で、待ちに待った委員会最後の日…ですが来年も続投という
事でがんばろうと思います。また皆様にお願いがあります。幼虫の
餌になるカワニナの生息場所を御存知の方はお知らせください。

環境保全委員会：田中政雄委員長

　地区の会議に出席させていただきました。大変活発に活動されて
いる事に感心致しました。下期は、4RC100周年という事でしたが、
無事に終わらせる事が出来ました。有難うございました。

新世代委員会：渡辺喜代彦委員長

　熱田RACは今年創立20年という事で、忙しい年でした。そして来
年度は地区のホストを務めますので、ご協力お願いします。先ほどお
話しがありましたが、オブザーバー出席の件で、連絡なく欠席という
事が多かったので、次年度はそういった事のない様、代理の方を立
てていただきたいと思います。

ローターアクト委員会：岩根敬泰委員長

　今年は25周年の行事で皆様に大変お世話になりました。あと、青
少年交換学生のスティーブン君が、6月19日に帰国します。また、鈴
木貴奈理さんが7月8日に帰国します。一度帰省報告をしていただく
事になると思います。

国際奉仕委員会：岩本成郎委員長

　1年間滞りなく終える事が出来ました。有難うございました。
R財団委員会：泉憲一副委員長

　1年間無事に終える事が出来ました。有難うございました。
米山奨学委員会：佐藤善乙副委員長

　25周年記念の際には、ご協力有難うございました。無事成功裡に
終える事が出来ました。来週会期決算後、皆様にご報告をする予定
です。先週お話した、ウガンダの学校の引き渡しの件で、参加予定の
方は予防注射などをしていただく関係上、お早めにお申し出くださ
い。当初ハンガー・フリー・ワールドのツアーに同行を、と考えており
ましたが、現地に4日間滞在するという事ですので、参加される方で
独自にツアーを組んでいただく方がよいかと思います。

25周年記念実行委員会：田中隆義副委員長

　本日関係者の皆様に「次年度熱田RAC例会出席表」をメールボ
ックスに入れてあります。それぞれ名前に印を付けてありますので、
手帳などにご記入いただきたき忘れないようにお願いします。

ローターアクト委員会：長瀬憲八郎次年度委員長

今週卓話 6月23日（木）

次週行事 6月30日（木）

　去る6月8日、三好C.Cにて270回ゴルフ例会が催されました。参
加者が少なかった為、ゴルフ場に迷惑を掛けてしまいました。次回
7月22日和合G.Cにおいて、ゴルフ例会を開催致します。総会は夜
から「桃花林」にて行います。多くの皆様のご参加をお待ちしており
ます。特に休会されている方よろしくお願いします。

鈴木幹雄次期幹事より2005～06年度の「クラブ行事予定表」の
内容と、「クラブ理事役員及び委員会構成表」の変更点について、詳
細な説明がなされました。

バナー交換

第5回クラブフォーラム

　本日ビジターとしてお越し頂いた、
ハーマン・Ｊ・アーリック君が所属され
るケアンズ マルグレイブRCと名古屋
瑞穂RCのバナーが交換されました。

　皆様初めまして。私はハーマン・アーリックと申します。
現在、私はケアンズ・マルグレイブ・RCの会員です。新た
に名古屋住民として、RCに参加させていただきたいと
思っております。私はグアムでもグアムアガナクラブとい
うRCの会員であり、その際にはコミュニティ・ディレクターとセクレタ
リーを務めておりました。また、ケアンズでも3年間にわたり、コミュニ
ティ・ディレクターとして特別プロジェクトに携わり、ポール・ハリス奨学
金を授与されました。また、私には妻と大学生の2人の娘がおります。こ
の機会に私を暖かく迎えて下さった瑞穂RCの皆様に心より感謝申し
上げて私の挨拶と代えさせていただきたいと存じます。

夜間例会（下期反省会）
　 於

：
：
18：00より
松楓閣

議長：大島会長　進行：稲葉幹事

＜議長＞只今次年度幹事からご説明がありました件に関して、い
かがでございましょうか？ご質問がありましたらお受けさせてい
ただきます。ご承認を頂けるのでしたら拍手でお願い致します（拍
手）有難うございました。

　本年度は多くの行事があり、各委員会が鋭意努力をし、大変スムー
スにすすめる事が出来たと思っています。最後は親睦活動の皆様に、
下期反省会を是非とも盛大に行っていただきたいと思っております。
皆様のご協力に感謝致します。有難うございました。

クラブ奉仕委員会：松井善則委員長

　皆様のご協力で、1年間無事に終える事が出来ました。合わせて、各
委員会の方 に々もご協力いただきました事を御礼申し上げます。

出席委員会：佐藤一郎委員長

　1点お願いがあります。各テーブルの上にあります会員増強のご
案内ですが、残り2週間の間に参考程度で構いませんので、ご紹介
ください。よろしくお願いします。

会員増強委員会：大和哲郎副委員長
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